

## ABSTRAK

**Muna Maulidina Hadiansjah** (1172090066), “ANALISIS NILAI KEJUJURAN DAN PEDULI SOSIAL DALAM FILM SERIAL KARTUN *CLOUD BREAD*”. Skripsi, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung 2021.

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya sebuah kartun tontonan ramah anak, yang mana tontonan tersebut akan memberikan dampak baik untuk penontonnya. Salah satunya adalah nilai-nilai karakter yang harus diperlukan oleh anak seperti nilai kejujuran dan peduli sosial. Oleh karena itu, peneliti melakukan penelitian pada salah satu film serial kartun yang berjudul *Cloud Bread* dengan menganalisis nilai kejujuran dan peduli sosial. Nilai kejujuran dan peduli sosial sangat penting diterapkan untuk anak usia SD/MI untuk menghindari kasus yang terjadi seperti mencontek, bolos sekolah atau yang lainnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai kejujuran, nilai peduli sosial, dan relevansi nilai kejujuran dan peduli sosial dalam serial film kartun *Cloud Bread* dengan perkembangan anak sekolah dasar. Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan teknik Miles dan Huberman yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan/verifikasi. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa 1) nilai kejujuran dalam film serial kartun *Cloud Bread* yaitu berkata benar dan tunaikan jika dipercaya atau amanah 2) nilai peduli sosial dalam film serial kartun *Cloud Bread* yaitu tolong-menolong, empati, dan aksi sosial 3) nilai kejujuran dan peduli sosial dalam film kartun *Cloud Bread* memiliki relevansi dengan perkembangan anak sekolah dasar yaitu pada nilai kejujuran terlihat ketika anak berbuat salah lalu mau mengakui kesalahannya dan orang tua tidak memarahinya melainkan memberikan sebuah apresiasi berupa pujian yang dapat memberinya perasaan aman dan dihargai atas kejujurannya. Pada peduli sosial yaitu anak sudah memiliki rasa simpati dan sudah bisa beradaptasi di lingkungan sekitar.

**Kata Kunci:** Film Serial Kartun *Cloud Bread*, Nilai Kejujuran, Peduli Sosial